

学校レポーター's コラム

「こんにちは、川根高校カヌー部です！」

川根高等学校カヌー部 部長 井澤大樹（写真後列左端）



こんにちは、川根高等学校カヌー部です。

私たち川高カヌー部は、現在、1

年生男子3人、2年生男子1人、3

年生男子5人、合計9人で活動して

います。人数は少ないですが、今年

度から新顧問として来てくださった

池住秀夫先生のご指導のもと、毎日

の練習に精一杯の力を注いでいま

す。

6月、愛知県三好カヌー漕艇場に

おいて東海総体が行われました。

この大会には、1年生も出場しま

した。それぞれの選手が全力を尽く

して挑んだ結果、カヤックフォア第3位、総合成績の部でも第3位に入

ることができました。

しかし、私たちはまだ、この結果に満足していません。まだまだ上を目指せると信じていいからです。

そして、この8月5日から9日にかけて、埼玉県で行われる全国高校総体（インターハイ）において『表彰台に上がる』という目標を立てています。これは昨年度からずっと持ち続けている目標です。

最後に、小学生、中学生の皆さん！この川根高校、川根地区の名を全国に轟かすためにも、カヌーという競技に親しむとともに、ぜひ川根高校カヌー部で私たちと一緒に活動し、全国の舞台で活躍することを期待しています。よろしくお願ひします！

全国の仲間と戦うことができるこの大会で、川根高校カヌー部として、また静岡県代表としての誇りを持ち、悔いのないレースをしたいと思っています。残り少ない練習期間を充実させ、部員全員でチームを盛り上げ、必ず目標を達成します。

今の私たちがあるのは、練習をと

もにした仲間、先生方、卒業された先輩方、家族、友だち、そして地域の皆さんの応援や支えがあるからです。本当にありがとうございます。皆さんの期待に応えられるよう、日々努力していきます。

